

LE SERMON SUR LA MONTAGNE

" A la vue de ces foules venant de la Galilée, de Jérusalem, de la Judée et d'au-delà du Jourdain, Jésus gravit la montagne et, quand il fut assis, ses disciples s'approchèrent de lui. Alors, il les instruisit ".

Mathieu - V-2

Jésus se détache sur le bleu de la Vérité Céleste. Ses cheveux roux, son visage doré, représentent symboliquement l'intelligence humaine illuminée par la Révélation Divine. Au-dessus de sa tête brille le diamant bleu de l'Esprit.

Son visage est composé d'éléments suggestifs : c'est d'abord le front et l'arête du nez rappelant la Colombe du Saint-Esprit. Sous les yeux, les pommettes forment une coupe évoquant la Coupe du Saint-Graal. La bouche et la barbe forment le Sacré-Coeur.

Sa main stylisée montre le ciel. Le Christ veut ainsi imprimer dans la conscience humaine son image, par le rayonnement de son Etoile, par son index dirigé vers les sommets.

Voici ce qu'il dit : " Immole en ton coeur le Monde et toute vanité, reprends conscience du but à atteindre et cherche les occasions de progression".

